



Les jardins secrets de Rosemère

Par: Mélanie Gregoire

Je me souviens de la grande allée de peupliers qui menait au jardin. Du son des clochettes de cuivre accrochées aux arbres, de la beauté des lieux, mais surtout de l'émotion que m'a laissé ce jardin. Encore aujourd'hui, quand j'y repense, c'est un bonheur qui m'envahit.

Je me souviens de la grande allée de peupliers qui menait au jardin. Du son des clochettes de cuivre accrochées aux arbres, de la beauté des lieux, mais surtout de l'émotion que m'a laissé ce jardin. Encore aujourd'hui, quand j'y repense, c'est un bonheur qui m'envahit.

Ce jardin, peu de gens l'ont visité, car il s'agit d'un jardin privé. Presqu'un jardin secret. Partout autour de vous, il y a de ces petits bijoux cachés, protégés. Des jardins d'une beauté phénoménale, façonnés par la main maintenant experte de leurs propriétaires et créateurs. Des jardins uniques à l'image de ceux qui y habitent.

La semaine prochaine, le 16 juillet 2017 précisément, la ville de [Rosemère](#) et plusieurs citoyens invitent les gens le temps d'une journée à visiter neuf jardins privés. Pour une journée, vous êtes conviés dans ces jardins secrets, des jardins uniques, une chance à ne pas manquer!

Pour une dix-huitième année consécutive, la ville de Rosemère invite la population de toute la région à découvrir de véritables trésors horticoles lors de la Visite des jardins secrets. Pour une journée seulement, entre 9 h 30 et 16 h 30, neuf jardins privés seront ouverts au grand public afin de lui faire découvrir des aménagements paysagers à vous couper le souffle. De ce nombre, sept propriétés renouent avec la visite alors que deux autres s'y greffent pour la toute première fois.

Cette année encore, on pourra profiter de l'occasion pour faire de l'exercice puisque le circuit pourra être parcouru à vélo. Les visiteurs seront également invités à apporter leur dîner pour le déguster dans le décor champêtre des jardins de la maison Hamilton, où les membres du Conseil municipal les accueilleront pendant que de jeunes musiciens et des artistes locaux agrémenteront l'atmosphère grâce à leur art respectif. Durant la visite, quelques jardins accueilleront eux aussi des musiciens pour colorer votre passage.

Le départ de la visite doit nécessairement se faire entre 9 h 30 et midi, à la gare du train de banlieue, seul moment où l'on remettra la carte du circuit. Par la suite, chacun pourra y aller à son propre rythme jusqu'en fin d'après-midi.

Ces visites vous laisseront sans mot, j'en suis certaine. C'est une expérience à vivre. Les billets (c'est vraiment donné 15\$/personne, 25\$ la paire et 10\$ le billet pour 50 ans et plus) sont en vente à l'hôtel de ville dès maintenant, ou le matin même de l'événement à la gare. Pour en savoir plus : <http://www.ville.rosemere.qc.ca/visite-des-jardins-secrets/>

En plus, l'argent amassé est entièrement remis à l'organisme Les Petits Plaisirs, œuvrant auprès des familles dont un enfant vit avec un handicap.



/mjardiner



/m.jardiner

Suivez nos Facebook live tous les samedis d'été à 9h00

Allez-y, et montrez-moi des photos de vos visites ! ?

Mélanie Grégoire



/mjardiner



/m.jardiner

Suivez nos Facebook live tous les samedis d'été à 9h00